

La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) ya trabaja en la elaboración de su Plan Estratégico

- Uno de los objetivos del documento es la lucha contra la competencia desleal por parte de gasolineras desasistidas y muchas cooperativas
- El nuevo Comité queda configurado aunando continuidad, renovación y consenso

Madrid, 28 de octubre.- Apenas tres semanas después de su constitución, el nuevo Comité Ejecutivo de la **Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES)** ya ha dado sus primeros pasos hacia la consecución de los objetivos que su presidente, **Jorge de Benito**, se marcó como prioritarios tras resultar elegido en la Asamblea General de la Confederación celebrada el pasado 5 de octubre.

La principal de esas metas consiste en la **profesionalización de la Confederación**, tarea en la que el nuevo Comité ya trabaja intensamente con la colaboración de las asociaciones y federaciones que integran la CEEES. Así, tras recibir las **valiosas aportaciones de los responsables de estas organizaciones asociadas**, el órgano director de la Confederación está elaborando un **análisis SWOT** para detectar cuáles son las debilidades, amenazas, fortalezas y oportunidades de la Confederación y, a la luz de los resultados de ese estudio, confeccionar y poner en marcha un **Plan Estratégico** que permita a la CEEES afrontar con garantías los desafíos que se presentan ante nuestro sector.

Tras ser nombrado Presidente por la Asamblea General, Jorge de Benito ya desgranó cuáles son esos retos, entre los que destacó especialmente la lucha contra la **competencia desleal** que **gasolineras desasistidas y muchas cooperativas** hacen en el sector de la distribución minorista de carburantes.

“Deseo hacer un **guiño muy especial** y **dar la enhorabuena** a los **empresarios de Castilla y León**, en especial a los de León y Zamora integrados en CEEES, que han visto cómo muy recientemente sus **Cortes Regionales** acordaban que las **estaciones de servicio** que allí se ubican **cuenten con al menos un empleado durante su horario de apertura al público**. Y reconocer que estos logros no hubiesen sido posibles sin el consenso y apoyo de las organizaciones sindicales y asociaciones de consumidores y discapacitados. Y deseo además animar en su lucha al resto de empresarios, con una mención especial a los del **País Vasco**, donde también se han producido **avances muy importantes** para hacer que las **estaciones vascas deban tener personal**”, ha manifestado Jorge de Benito.

El Presidente de la CEEES se ha mostrado firmemente convencido de que la mejor manera de plantar batalla a la proliferación de las gasolineras fantasma es “que **todos los integrantes de la Confederación luchemos hombro con hombro** contra este tipo de instalaciones, que **ponen en entredicho la seguridad** de los conductores, **vulneran los derechos de los consumidores, atentan contra la igualdad de derechos de las personas discapacitadas y ponen en peligro los miles de empleos** que genera el sector español de las estaciones de servicio”.

Reuniones

El nuevo Comité Ejecutivo que preside Jorge de Benito ha iniciado una serie de **reuniones con las asociaciones y federaciones** que integran la Confederación con el objetivo de recoger las sugerencias de los asociados e incorporarlas al Plan Estratégico que está elaborando.

El primero de estos encuentros ha tenido lugar en **Sevilla**, donde una delegación de la CEEES se ha reunido recientemente con los presidentes de las asociaciones integradas en la **Federación Andaluza de Estaciones de Servicio**.

El encuentro resultó ser especialmente **fructífero y cordial** y tanto los representantes de la Federación Andaluza como los de la CEEES mostraron su intención de **trabajar conjuntamente en defensa de los empresarios de estaciones de servicio desde el seno de la Confederación**.

En el transcurso de la reunión quedó patente que **ambas entidades comparten objetivos** específicos para mejorar los servicios que la CEEES presta a sus asociados. Entre ellos destacan la profesionalización de la Confederación, la mencionada lucha contra estaciones desasistidas y muchas cooperativas, la reforma de los estatutos de la organización y la mejora de la visibilidad de la CEEES ante los medios de comunicación y por tanto ante la sociedad en general.

Tras el encuentro celebrado en Sevilla y a la vista del **espíritu constructivo, integrador y de consenso** en el que se desarrolló la reunión y de las interesantes propuestas aportadas por la Federación Andaluza de Estaciones de Servicio, ambas partes acordaron la incorporación del Presidente de la organización regional andaluza, **Antonio Felices Abad**, al **Comité Ejecutivo de la CEEES**, cuya composición queda como sigue:

- **Presidente: Jorge de Benito Garrastazu**
- **Vicepresidente primero: Zoilo Ríos Torre**
- **Vicepresidenta segunda: Isabel Rodríguez Teruel**
- **Tesorero: Ángel Zamorano Corrales**
- **Secretario: Antonio Espinosa Cuenca**
- **Vocal: Xavier Prats Duch**
- **Vocal: Antonio Felices Abad**

“El Comité Ejecutivo está firmemente convencido de que el **Plan Estratégico** en el que ya estamos trabajando será una **útil hoja de ruta** que guiará a la Confederación en su defensa de los empresarios del sector **ante los desafíos** que se nos presentan, entre los que las gasolineras desasistidas ocupan un papel protagonista”, asegura el Presidente de la CEEES, Jorge de Benito.

Más información

CEEES / 91 563 54 03 / ceees@ceees.com

COMUNICADO DE PRENSA